

歳末たすけあい募金活動に参加しました

12月1日（月）10：30～11：30の1時間
相模大野駅前デッキで相模原市社会福祉協議会の職員と共に
わっかのメンバー2名が歳末たすけあい募金活動に参加しました。

12月とは思えない暖かい陽気の中、地域で活動する他の団体の方々と楽しく
募金活動が行えました。

通り過ぎる方の中には「ご苦労様」と声をかけてくださる方もいて
励みになりました。

募金活動の目的は、誰もが孤立することなく安心して暮らせる福祉のまちづくり
を目指し、地域の見回り活動や福祉の取り組みに活用されます

昨年(令和6年度)の年末たすけあい募金の使い道は
・生活困窮者を支援する活動団体への助成
・生活困窮者への食料品等の給付など
に使用されたそうです。

参考文献：共同募金2025地域版 さがみはらだより

<https://www.sagamiharashishakyo.or.jp/contribute/documents/R7akaihanetirasi.pdf>

街頭での募金は終わりましたが、12月は1か月間にわたって実施されます
ので引き続き、機会がありましたらご参加お願いします。

